

沖縄大学とサイバー大学へ 進学した先輩と話そう

09



キラキラキャンパスライフを夢みて
わたしは大学生になった・・はず

2025年3月に卒業し、沖縄大学とサイバー大学へ進学した元クリエイティブの生徒2名。同じ進路を夢見る後輩のため、トークイベントを実施！

沖縄大学とサイバー大学（通信制の大学）へ進学した元クリエイティブの生徒が、同じ進路を夢見る後輩のためトーキングイベントを進路とクリエイティブで共催。通信制?ともなった独特の雰囲気で1時間程度実施しました。

総合型選抜で沖縄大学へ合格した先輩から、課題であるプレゼンの題材集について次のように語っていました。「私は経済だったので、当時のニュースをずっと見ていて円安問題についてプレゼン資料を作りました。○頭試問では、どこから資料を持って来たのかなど、細かいところまで聞かれました。」総合型選抜は10月にあり、真和志フェス（文化祭）と被っていたので、調整が大変だったそうです。

「大学は意外と一人で過ごす人多いですよ
でも、気がついたら大切な友達もいます」



自分で選んだから後悔はない

今の自分に満足がいかず、多少なり不満がある様子だったが、「進学して後悔しているか？」の質問には、「自分で選んだ道だから、後悔はしていない」と発言。自分の進路には、自分で責任を持つお手本となりました。

サイバー大学は通信制の大学で、講義は動画視聴（最短20分、最長100分だそうです）をして、自分のペースで学びを深めています。ただし、講義毎の課題が多いようで、「ずっと締め切りに追われていて、意外と忙しい」と苦笑い。大学のリアルについて語る際、「朝起きられない人は講義に間に合わないから向いていない」、「キラキラキャンパスライフを夢みていても、高校みたいにクラスや行事があるわけじゃないから、自分で行動できない人は夢が叶わない」、「教科書がない講義は、テストが簡単な傾向がある」、「90分授業は大変だけど、たまに2分で切り上げてくれる教授がいてハッピー」など、ここでしか聞けない内容も豊富でした。

